
Ausschussmitglied Herr Diefenbach weist auf den vermüllten Zustand des Grundstückes 
zwischen BWI und den Reihenhäusern hin. 
 
Antwort der Verwaltung:  
Der Zustand ist bekannt. Seitens der Stadt wird regelmäßig an den Investor herangetreten, um 
Maßnahmen/Säuberungen einzufordern.  
 
 


